



3 Pièces

86 m²

Réf. MZICA7251

1 840 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Cannes, dans centre ville "banane", voisin de l'hôtel Carlton, dans une rue calme entre la Croisette et la rue d'Antibes, splendide appartement parfaitement distribué et conçu. Hall d'entrée, beau living sur agréable terrasse exposée au Sud. Superbe cuisine entièrement équipée, chambre de maître avec penderies et rangements avec salle de bains attenante, une seconde belle chambre avec salle d'eau attenante, toutes ces pièces se prolongeant sur un balcon. WC invités. Garage.

In Cannes, in the 'banana' town centre, next to the Carlton hotel, in a quiet street between the Croisette and Rue d'Antibes, this splendid flat is perfectly distributed and designed. Entrance hall, beautiful living room opening onto pleasant south-facing terrace. Superb fully-equipped kitchen, master bedroom with wardrobes and storage space and en-suite bathroom, a second beautiful bedroom with en-suite shower room, all of which open onto a balcony. Guest WC. Garage.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

